
Interpellanza presentata il 21 ottobre 2024 dal sig. Taira Branchini inerente la tessera di 

parcheggio a favore dei municipale  

 

Egregio Presidente, 

Gentili membri dell’Ufficio Presidenziale, 

Gentili Consiglieri comunali, 

 

in risposta all’interpellanza del Sig. Taira Branchini, presentata durante la seduta del Consiglio 

comunale del 21 ottobre 2024, fornisco le seguenti risposte alle singole domande: 

 

1. L’utilizzo della tessera è sempre utilizzato per incarichi comunali? 

La tessera di parcheggio fa parte dell’onorario riconosciuto ai membri del Municipio. 

 

2. Sono già arrivate in comune lamentele? Se sì se ne è discusso? 

Sì, è pervenuta una segnalazione anonima e generica alla Polizia comunale riguardante 

un presunto uso improprio della tessera di parcheggio. Il Municipio ha preso nota della 

lamentela, ma non ha potuto rispondere in modo specifico a causa dell'assenza di 

indicazioni precise e dell’anonimato della segnalazione.  

 

3. Siccome ad oggi non esiste una regolamentazione per l’utilizzo non sarebbe da fare? 

Il Municipio, in linea di principio, non è contrario all'idea di integrare le condizioni d’uso 

della tessera in una specifica Ordinanza e approfondirà quindi tale proposta. 

 

Vi ringrazio per l’attenzione. 


